



BERLINER SPORTCLUB

Eintracht / Südring 1931 e. V.

Fußballabteilung

Weihnachts- und Neujahrsgruß der Fußballabteilung

Liebe Vereinsmitglieder,
liebe Familien, Angehörige, Ehrenamtliche, Helferinnen und Helfer,
liebe Eltern, Spielerinnen und Spieler, Betreuerinnen und Betreuer sowie Trainerinnen und Trainer,

die Fußballabteilung möchte sich zum Jahresende herzlich bei euch allen bedanken.
Gemeinsam blicken wir auf ein herausforderndes Jahr zurück, das wir dank eures großen Engagements, eurer Unterstützung und vor allem eures Zusammenhalts gut gemeistert haben.

Wir wünschen euch und euren Familien ein frohes, besinnliches und erholsames Weihnachtsfest sowie einen guten Rutsch in ein gesundes und erfolgreiches neues Jahr 2026.

Gerade in Zeiten, die nicht immer einfach waren, hat sich gezeigt, was unseren Verein ausmacht: Zusammenhalt, Verständnis und ein starkes Miteinander.
Dafür möchten wir uns ausdrücklich bei allen bedanken, bei den Eltern, den Spielerinnen und Spielern, den Trainerinnen und Trainern, den Betreuerinnen und Betreuern sowie allen Helferinnen und Helfern im Hintergrund.

Wir hoffen sehr, dass unser Platz bald wieder vollständig nutzbar ist, damit die Eintracht-Familie wieder enger zusammenrücken kann und das Vereinsleben noch familiärer wird. Mit eurem weiteren Verständnis und eurer Unterstützung blicken wir voller Zuversicht und positivem Optimismus ins Jahr 2026.

Vielen Dank für euren Einsatz, eure Geduld und eure Treue zum Verein. Gemeinsam werden wir auch die kommenden Herausforderungen erfolgreich meistern.

Im Namen des kompletten Vorstands der Fußballabteilung
Vielen Dank und auf ein starkes Jahr 2026

